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こんにちは、嶺岡慎悟です。
４月の市議会議員選挙にて初当選させていただき、半年が

過ぎました。２回の本会議を経験し、徐々にですが市議会議
員としての生活も慣れてきたところです。９月１日から１０
月６日には９月定例会が開かれ、９月１３日の一般質問では
初めての登壇をさせて頂きました。（掛川市議会 議会中継
ＨＰにて動画公開中）貴重な経験ができましたが、まだまだ
勉強不足です。今後は、市役所を動かす質問技術を身につけ
切り込んだ質問をしていきたいと思います。
市民の皆様の代弁者として、皆様の声に耳を傾け、日々研

鑽を積み精進して参ります。

ご挨拶

９月定例会 一般質問に登壇しました。

Q. 『続日本１００名城』に高天神城が認定され、大河ドラマ『おんな城主 直虎』
により遠州地方のお城が注目されている。掛川三城ものがたりの今後の展望は?

掛川三城ものがたりの今後の展望について

A. 旅行会社によるツアーの開催や掛川三城ものがたり展、ふじのくにしずおか観光
大商談会等により、首都圏、中京圏、近畿圏を中心に売り込み、観光誘客に取り組
んでいく。また、三城への理解を深めるよう市民への情報発信も行っていく。

Q. 高天神城址の観光案内やお土産を購入する場、そして地域住民の買い物をする場
として、『（仮称）道の駅 高天神』の建設を進めてはどうか?
A. 『かけがわ西の市』では地域住民が主体となり、掛川市とJA掛川市が支援を行い
オープンした。土方地区は、これっしか処の移動販売が本年４月より開始している。
これを発展させ、住民が運営するお店に結びつくよう掛川市としても支援していく。

Q. 民間企業等経験者の採用後の昇格について、現状それまでの職務経験がほとんど
考慮されていない。今後、民間企業等経験者の増加も予想され、職員のモチベーシ
ョン向上、市民サービス向上のためにも適正な評価が必要では?

民間企業等経験者の待遇について

A. 今後は、他の職員との均衡も図りつつ、社会人経験者がさらに意欲をもって職務
に励むことができるよう検討を行っていく。
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３年の準備期間と
８,３００万円の予算を
かけ、１１月１９日まで
の３０日間、掛川市全域
が展覧会場となり現代ア
ートフェスティバル『か
けがわ茶エンナーレ』が
開催されました。開催の
効果検証を行い今後につ
なげる必要があります。

茶エンナーレ開催

高天神下池

公共施設マネジメント推進特別委員会
各公共施設の運営をさらに合理化できな

いか、維持管理費は適正か。現地視察等を
行い、現在検証中です。副委員⾧としてし
っかりと進めていきます。詳細は次号予定

空家等対策計画の策定
掛川市には６,７６０戸（調査方法により

違いあり）の空家があると想定されていま
す。今後さらなる増加が見込まれ、空家や
空店舗の対策は喫緊の課題です。

いとくり通り商工祭
８月１９日

大東水防訓練
５月２８日

海岸一斉清掃
６月４日

大雨時現地確認
６月２１日

消防早朝訓練披露
７月２日

中央小落成式
８月２３日

公共施設マネジメント市内視察

８月２８日
防災訓練（城東中）

９月３日

城東中運動会
６月２日

こども園化ワークショップ
７月２３日

夏の交通安全県民運動
７月１１日


